

学校教育目標

- ☆学ぶ力のある子【知育】
- ☆心の豊かな子【徳育】
- ☆たくましく生きる子【体育】

あけとの子

活力に満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校
学校だより
平成30年10月号

発行 平成30年9月27日



運動会 ご協力ありがとうございました

深谷市立明戸小学校長 横田 茂男

前日まで雨が降り続き、当日の実施が心配されましたが、平成30年度運動会を予定通りに実施することができました。準備や運営にご協力いただきましたPTA役員をはじめ、子供たちへ温かな応援をいただきました地域・保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

「気合いだ！笑顔だ！全力だ！仲間と勝ち取れ優勝を！」のスローガンの下、子供たちは、競技や演技を通して、仲間と貴重な時間を過ごすことができました。このスローガンは、各学級が考えた案をもとに、特活主任の大場教諭と児童会（明小委員）の子供たちが知恵をしばりつくりあげたものです。行事を経て子供たちは飛躍的に成長します。子供たちが、運動会への取組を自信として、今後の学校生活をさらに充実させていくことを期待しています。

「朝の学校さんぽ」 はじまる

登下校中の児童が誘拐される事案が立て続けに起こった平成16年頃から、保護者や地域と連携した見守り活動の必要性が高まり、スクールガードや学校応援団等と連携した活動が進められました。しかしながら、今年になっても、児童の安心安全の確保が脅かされる事案は後を絶ちません。今まで以上に地域の方々のご支援ご協力をいただきながら、将来の明戸地区や日本を背負っていく子供たちの健全育成を行っていくことがこれからの学校には求められています。

その一環として、本校では、今月22日より、『歩こう・見守ろう・つながろう』朝の学校さんぽ』をスタートさせます。すでに回覧等で事業内容を把握されている方も多いかと思いますが、概要を以下紹介します。

これは、登校する児童と一緒に学校まで歩きながら、児童を見守っていただくことを主目的としています。さらに、継続することで、地域の方々に児童を身近に感じていただくことができますし、参加される方々が健康になることも期待できます。さらには、スタンプを30個集めると、オリジナルタオルも手に入れることができるというおまけつきです。体調がすぐれないときは休んでいただいてもよいですし、できるときに気楽にご協力いただけますと幸いです。スタンプの台紙は、公民館と小学校に置いてあります。朝の1時間を子供たちのために提供いただける方の積極的な参加を心よりお待ちしております。

運動会ダイジェスト

新井橋獅子太鼓

今年度は開会式直後にご覧いただきました。子供たちは、1学期のうちにほとんどマスターしていました。新井橋獅子太鼓保存会の皆様のご指導に感謝申し上げます。

紅白対抗大玉送り

大きな玉を落とさずに送るのは難しいです。練習初めの頃は赤が常勝でした。最後の練習でようやく白も勝てるようになりました。当日は1勝1敗と互角の勝負でした。



組体操「Finally」5・6年

日に日に完成度が高まっていきました。5・6年生は「1～4年生の手本となる組体操を見せたい」との強い思いで臨んでいました。組体操は、本校運動会の伝統とも言えます。

紅白対抗リレー

高学年になると、大人顔負けの走りになってきます。「今はもう走れない」とため息が聞こえてきそうですが、皆さん、まだまだいけます。今から鍛え直しましょう。



10月の行事予定

日	曜日	日課・業前	行 事 等			
1	月	5・6年6時間 読書	親善練習			
2	火	ドリル	親善運動会6年 市立図書館見学2年			
3	水	運動	登校指導			
4	木	音読朝会	委員会5・6年			
5	金	運動	敬老会参加1年 社会科見学4年 修学旅行説明会6年			
6	土	大里地区科学展(寄居町立総合体育館)				
7	日	↓				
8	月	体育の日				
9	火	ドリル	登校指導			
10	水	運動	登校指導			
11	木	ドリル	おはなし会1～6年		クラブ4・5・6年	
12	金	運動	幼保小連絡協議会			
13	土					
14	日					
15	月	5・6年6時間 読書	生徒指導訪問		読書月間(～11/16)	
16	火	賞状伝達				
17	水	運動	登校指導	教育相談	ふれあいデー	合唱・バス
18	木	たてわり遊び	安全点検		一斉下校	— バス
19	金	特A4時間 運動	就学時健康診断		PTA理事会	— —
20	土					
21	日	ふかや・ふれあい人権セミナー				
22	月	読書	朝の学校さんぽ開始		ふかや学校花はなプラン6年	— バス
23	火	音読朝会	キッズガーデニング教室6年			
24	水	運動	登校指導	明戸中青桐祭参加6年		合唱・バス
25	木	ドリル	クラブ4・5・6年			
26	金	運動	学校公開 ふるさと先生の授業6年		— —	
27	土	B日課3時間 学活	学校公開			
28	日					
29	月	5・6年6時間 読書	合唱・バス			
30	火	ドリル	— バス			
31	水	運動	登校指導	京都フィルハーモニー室内合唱団巡回公演		— —

親善運動会 10/2

市内19校の6年生43学級、1350人が、陸上種目と学級対抗長縄跳びで競い合うとともに、親睦を深めます。

9月26日には5年生が在校生をリードしての壮行会が開かれました。選手は、ユニフォームを着用して参加しますが、ユニフォームの傷みが激しいこと、サイズが合わなくなってきていることから、今年度、資源回収の収益金を充て、新調させていただきました。

学校だよりを作成中の9月25日現在は、まだ納品されていないため、この紙面では紹介できませんが、校舎内にも展示し、皆様にご覧いただきたいと考えています。

合唱練習、バスケット練習 10/17～

4年生が出場する北部東地区音楽会が11月7日(水)に、5年生が豊里小5年生と親睦を深める親善バスケットボール大会が11月12日(月)に開催されます。

4・5年生共に、授業と併行して、10月から放課後練習も実施します。合唱練習とバスケット練習を同じ日に行った場合、4・5年での下校となります。また、5年生だけの練習日も設定しています。

※年間行事予定では、11月9日(金)と11月15日(木)は特別日課となっています。両日とも教員が出張となるため、11時30分下校(給食なし)に変更させていただきます。学童に通っていない児童は、自宅にて昼食を摂っていただきます。

幼保小連絡協議会



近年、子供の育ちが大きく変化していると言われていています。幼稚園・保育所の生活から小学校の生活へ移行していくことが難しいケースも見られます。幼・保・小の教育に携わる者は、子供の発達や学びの連続性を踏まえた教育活動を展開し、園児がスムーズに小学校教育へ入っていけるように配慮して



ていく必要があります。小学校の職員だけでなく、幼・保の担当者にも、この視点での対応が求められています。

そのため、来年度本校へ入学予定の園の担当者を招いての幼保小連絡協議会を10月12日(金)に開催します。

当日は、1年生の授業を参観いただいたり、1年担任からは、入学までに身につけておいてもらいたいこと等を説明したりします。また、園の担当者からの質問に答え、今後の園の指導に活かさせていただきます。

本校では、幼・保・小の一層の円滑な接続のため、この他、学校公開時に保護者と園児に来校を呼びかけたり、一部の園になりますが、給食体験や学校探検等を行ったりすることも予定しています。